



Pressemitteilung

Bodensee-Yacht-Club Überlingen wählte neuen Vorstand

In der Mitgliederversammlung am 16. März wählten die Segler und Seglerinnen des Bodensee-Yacht-Club Überlingen (BYCÜ) im Überlinger Kursaal turnusmäßig nach zwei Jahren einen neuen Vorstand.

Neuer Präsident wurde **Klaus Sacher**, der auf Erich Frieling folgt. Zum Vizepräsidenten wurde in der konstituierenden Vorstandssitzung **Donat Stuckenbrock** als Nachfolger von Fritz Eckl gewählt, der sich auch jahrelang als Takelmeister I hingebungsvoll um den clubeigenen Hafen und die Boote des Vereins kümmerte, insbesondere um die über 100 Jahre alte Hamburger Hafenbarkasse „Gisela“.

Als Vorstandsmitglieder wurden von der Mitgliederversammlung **Gabriele Bischof** (Veranstaltungen), **Patrick Haase** (Leistungssport), **Stefan Jüssen** (IT & Medien), **Jan Lamprecht** (Hauswart), **Dr. Florian Troeger** (Jugendleiter) und **Günter Weber** (Schatzmeister) in ihren Ressorts bestätigt.

Neben Erich Frieling und Fritz Eckl kandidierten Alexander Ballweg (Wettfahrtleiter), Michael Gassmann (Takelmeister II), Daniela Jüssen (Schriftführerin) und Dr. Wulf Saur (Marketing) nicht mehr. Die Versammlung dankte ihnen mit anhaltendem Applaus für ihre jahrelange und sehr engagierte Arbeit.

Neu im Vorstand sind **Kerstin Engelhaus** (Schriftführerin), **Andreas Göller** (Takelmeister II), **Hermann Herburger** (Wettfahrtleiter), **Nikolaus Köpfer** (Breitensport & Marketing), **Andreas Martin** (Presse & Archiv) und **Donat Stuckenbrock** (Vizepräsident & Takelmeister I).



Der neue Vorstand des BYCÜ (von links: Nikolaus Köpfer, Hermann Herburger, Patrick Haase, Andreas Martin, Gabriele Bischof, Andreas Göller, Donat Stuckenbrock, Dr. Florian Troeger, Stefan Jüssen, Günter Weber, Kerstin Engelhaus, Klaus Sacher – es fehlt Jan Lamprecht)

Highlight der diesjährigen Regattasaison wird das Finale der Deutschen Junioren Segel-Liga sein, das am 11.-13. Oktober in bewährter, gut nachbarschaftlicher Zusammenarbeit mit dem Segel- und Motorbootclub Überlingen organisiert wird. Hier tritt die Juniorenmannschaft des BYCÜ als Titelverteidiger an.

In der 1. Segel-Bundesliga, in der der BYCÜ in der vergangenen Saison insgesamt den 10. Platz erreichte, ist Ziel, sich dieses Jahr weiter zu verbessern und in die erste Hälfte der Rangliste zu kommen.

V.i.S.d.P:

A. Martin, Presse & Archiv

Bodensee-Yacht-Club Überlingen, Seestraße 6, 88662 Überlingen